
令和３年度 第１回 ６月１６日（水）開催

出席者：本校学校運営協議会 委員 (８名全員)

和歌山県立日高高等学校 定時制課程 学校運営協議会

議題

１ 学校運営協議会 委員任命／会長・副会長 選出

２ 学校運営方針について

３ 進路状況について

４ 協議

協議内容

１ 学校長より各委員に「任命書」が公布され、互選により会長・副会長を選出

しました。（会長：御坊中学校長 小谷様／副会長：丸紀木材工業(株)会長 山田様）

２ 学校評価シートを基に、昨年度の成果と課題、今年度の運営計画等について

学校長より説明があり、教頭より詳細な状況の説明を行いました。協議の後、

全会一致で承認されました。

３ 今年３月卒業生の進路決定状況や、来年３月卒業予定者の進路希望状況等に

ついて、進路指導部長から説明が行われました。

４ 協議では、委員より定時制教職員の取組に対する評価をいただきました。

また、定時制の同窓会である定友会の運営や今後のあり方についても、意見が

出されました。

各委員から活発に意見が出され、「魅力ある日高高校」をアピール出来るように

活動をしていければいいのではないかという提言をいただき、閉会しました。

学校運営協議会委員 （順不同、敬称略）

山田 誠一（丸紀木材工業株式会社 会長） 小谷 剛史（御坊市立御坊中学校 校長）

久堀 徳夫（本校定時制課程同窓会 会長） 米田みぎわ（日高生活総合支援センター はな）

遠藤 仁美（アトリエビアンコ 主宰） 藤本 和子（本校定時制課程ＰＴＡ 副会長）

魚住 憲治（若者サポートステーションわかやま 相談員） 村岡 宏起（日高高等学校 校長）



令和３年度 第２回 １１月１２日（金）開催

出席者：本校学校運営協議会 委員 (８名全員)

学校運営協議会委員 （順不同、敬称略）

山田 誠一（丸紀木材工業株式会社 会長） 小谷 剛史（御坊市立御坊中学校 校長）

久堀 徳夫（本校定時制課程同窓会 会長） 米田みぎわ（日高生活総合支援センター はな）

遠藤 仁美（アトリエビアンコ 主宰） 藤本 和子（本校定時制課程ＰＴＡ 副会長）

魚住 憲治（若者サポートステーションわかやま 相談員） 村岡 宏起（日高高等学校 校長）

和歌山県立日高高等学校 定時制課程 学校運営協議会

議題

１ 授業公開

（１年：国語、２年：数学、３年：生物、４年：情報）

２ 活動状況報告

３ 協議

協議内容

１ 学校長より開会の挨拶の後に、教室を順にまわりながら、各委員が２限目の

授業を参観しました。どの授業でも生徒は真剣なまなざしで静かに、また楽し

く授業に取り組んでいました。

２ ４月～１１月までの学校の活動状況について教頭より説明があり、学校行事

や生徒の取組についての報告が行われました。バドミントンの大会や作品展示、

球技大会や遠足など、生徒はコロナ禍でも色々な形で活躍しました。

３ 協議では、委員より職場体験受け入れの申し出や就労支援の案内をいただき

ました。また本校定時制の授業はどのクラスも少人数での対応が出来るため、

多人数で学校生活を送るのが苦手な子どもには適した環境であるという意見や、

生徒が社会人として通用するような基礎力を身に付けて、意欲を持って生きて

いけるような取組が出来ればいいのではというご意見をいただきました。

今回も、各委員から活発にご意見をいただき、これからの本校定時制課程が地域

から求められていることについて助言をいただき、閉会しました。



令和３年度 第３回 ３月１日（火）書面開催

参加者：本校学校運営協議会 委員 (８名全員)

学校運営協議会委員 （順不同、敬称略）

山田 誠一（丸紀木材工業株式会社 会長） 小谷 剛史（御坊市立御坊中学校 校長）

久堀 徳夫（本校定時制課程同窓会 会長） 米田みぎわ（日高生活総合支援センター はな）

遠藤 仁美（アトリエビアンコ 主宰） 藤本 和子（本校定時制課程ＰＴＡ 副会長）

魚住 憲治（若者サポートステーションわかやま 相談員） 村岡 宏起（日高高等学校 校長）

和歌山県立日高高等学校 定時制課程 学校運営協議会

議題 （下記は会議で予定されていた議題です）

１ 令和３年度 日高高等学校定時制課程 卒業式

２ 活動状況等報告

３ 質疑応答・協議

４ 学校長より

協議内容

１ 第71回卒業証書授与式が挙行され、３年生６名と４年生１名が卒業しました。

「まん延防止等重点措置」のため、教育振興会会長のみご臨席いただきました。

２ １１月～２月までの学校の活動状況について資料による説明となりました。

学校行事や生徒の取組についての報告で、秋には新型コロナウィルスの感染が

落ち着き、バドミントンの大会や行事が予定どおりに行われました。

３ 書面開催のため、各委員からのご意見等は文書にてご回答いただきました。

生徒の日々の頑張りや学校としての取組を評価していただくと共に、今後の期待

や学校教育活動への協力の申し出等、様々なご意見をいただきました。

４ 委員の皆様には今年１年学校運営にご協力いただきありがとうございました。

地域と学校が力を合わせて子どもたちを育て、これからの時代の担い手として、

社会で活躍できるように、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

各委員から他に、「あらゆる面で個別の対応が行き届いている」「一人ひとりに寄り

添った指導をしていただき感謝している」等のお言葉をいただきました。


